

## Mettre le feu au monde

Luc 12:49-59

Est-ce que Jésus est venu apporter la paix sur cette terre, et si oui, alors pourquoi est-ce que tant de frères et sœurs sont persécutés à tant d'endroits dans le monde, et souffrent à cause de leur foi ?

### Jésus divise

De temps en temps, Jésus nous choque. Dans ce passage, il dit littéralement : « Je ne suis pas venu pour apporter la paix, mais je suis venu pour diviser les gens ».

Avant de regarder cette déclaration plus en détail, c'est vrai que Jésus nous apporte et nous donne réellement la paix. Il est le Prince de la paix, Il est notre paix, celui qui nous donne une paix intérieure, la paix avec Dieu et la paix avec les autres. Cependant, le message de cette paix divise également les gens. Et la raison pour laquelle ce message divise, est que Jésus lui-même divise. On ne peut pas rester neutre avec lui. Il divise car il est exclusif, et parce qu'il exige la même chose de nous. Il nous demande de décider d'être soit pour lui, soit contre lui, et cette décision est un appel à la division.

Donc Jésus divise et par conséquent, il juge.

### Jésus juge

Lorsque Jésus parle d'allumer un feu, il parle du feu du jugement. Jésus est comme un fermier qui divise le blé de la paille et brûle la paille.

Dans ce passage, il y a deux raisons qui expliquent pourquoi le feu du jugement va arriver : Premièrement, parce que les gens n'arrivent pas à discerner les temps. Ils ne comprennent l'importance du retour de Jésus et ce que cela représente pour eux.

Deuxièmement, parce que nous sommes tous endettés spirituellement. Nous sommes tous endettés devant Dieu, et comme pour l'homme aux versets 57-59, Dieu nous a assigné en justice.

Mais comment pouvons nous payer la dette et donc éviter le jugement ? La réponse est vient de la raison pourquoi Jésus espèrerait que le feu soit déjà allumé (verset 49).

Au fond de nous, nous voulons tous que la justice soit enfin rendue, et que le feu du jugement nettoie la création des fautes, du péché et de l'injustice. C'est pourquoi Jésus espèrerait qu'il ait déjà commencé. Mais où est-ce que ceci nous laisse ? Comment allons-nous y échapper ? En fait, la seconde raison pourquoi Jésus espèrerait que le feu soit déjà allumé est qu'il sait que lorsque cela arrivera, le jugement viendra sur lui en premier, et de cette façon, il en sauvera beaucoup.

### Jésus souffre et sauve

Le baptême dont parle Jésus au verset 50 représente sa mort. A cause de son amour, la tempête de feu de la colère de Dieu à l'encontre de nos péchés consuma Jésus afin que nous puissions être sauvés. Ceci est l'évangile qui divise, parce que c'est un affront à nos efforts humains pour rembourser nos dettes par nos propres moyens.

Mais au delà de la division, l'évangile a aussi des résultats plus positifs. C'est la raison pour laquelle nous pouvons aimer et prier pour nos ennemis, c'est la motivation pour la mission, c'est la raison pour laquelle nous pouvons pardonner ceux qui nous ont offensés, et c'est la réponse à notre propre culpabilité : Jésus a payé notre dette en entier.

Jésus divise et Il juge, mais parce qu'il a souffert, il est aussi capable de sauver ceux qui se tournent vers lui avec foi.